
高
校
生
議
会
と
は

　
市
で
は
、
次
代
を
担
う
若
者
の
ふ

る
さ
と
を
好
き
に
な
る
心
を
育
み
、

ま
ち
づ
く
り
に
興
味
を
持
つ
き
っ
か

け
と
す
る
と
と
も
に
、
若
者
の
意
見

や
提
案
を
今
後
の
市
政
の
参
考
と
す

る
た
め
、
平
成
28
年
か
ら
高
校
生
議

会
を
開
催
し
て
い
ま
す
。

　
こ
れ
ま
で
出
さ
れ
た
提
案
の
中
に

は
、
バ
ス
停
の
上う

わ

屋や

の
設
置
や
通
学

路
等
の
計
画
的
な
整
備
、
農
業
に
関

す
る
情
報
を
発
信
す
るFacebook

ペ
ー
ジ
開
設
な
ど
具
体
的
な
取
り
組

み
に
発
展
し
た
も
の
も
あ
り
ま
す
。

議長として心掛けたのは、言葉遣いに
気をつけることです。緊張しましたが、
事務局のサポートもいただき無事に議
事を進行することができました。この
経験を今後に生かしていきたいです。
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鹿屋女子高校鹿屋農業高校

学　校 テーマ 質　問

鹿屋工業
高校

交通安全
◎高校生の交通事故をなくす取り組み
◎鹿屋市における高齢者ドライバー対策

鹿屋女子
高校

登下校にお
ける安全面

◎登下校における安全面
◎交通安全への取り組み

鹿屋中央
高校

市の国際化
◎外国人との交流　◎留学などの政策
◎外国人労働者の子どもたちの支援

鹿屋養護
学校

障がい者の
生活向上

◎障がいが重度の方が利用できる福祉
　サービス・施設　◎障がい者雇用
◎市民や市職員の障がい者理解

鹿屋農業
高校

市の
農業の今後

◎農家の後継者不足を解決する取り組み
◎市が新たに PR していく農産物

串良商業
高校

市の
人口問題

◎市の人口ビジョン
◎市の魅力の再発見及び発信

鹿屋高校 教育
◎検定試験や資格試験の補助
◎市内の中学生の地元進学率向上
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鹿屋工業高校

議長を務めた

福
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 隆
りゅう

生
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 さん（３年）

私たちのシツモン
市では、新規就農者を確保・育成する
ため、就農前の研修や就農後の経営に
対する資金助成のほか、技術や経営ノ
ウハウ等の資質向上につながる取り組
み、スマート農業の推進等を行ってい
ます。今後も若い就農志望者が就農し
やすい環境整備を進めていきます。

市では、「イングリッシュキャンプ」
を開催するなど、児童期からの異文
化交流活動を促進し、国際化社会で
活躍できる人材の育成を目指してい
ます。来年にはホストタウンの相手
国であるタイ王国に市内の中高生を
派遣し、交流を計画しています。

障がいのある方が創作的活動などを
通じ社会参加への足掛かりを作る場
所でもある生活介護事業所は、５年
間で倍以上に増えています。市では
「安心して生活できる場」と「働く場」
を確保するため、今後も国・県や学
校、企業等と協力していきます。

市は公式アプリ「かのやライフ」によ
るスマートフォン向けの情報発信に力
を入れています。また市ホームページ
のリニューアルにも取り組んでいま
す。高校生の皆さんもそれぞれが感じ
た鹿屋の魅力を SNS 等で情報発信し
てもらえればと思います。

外国人と交流する機会
を増やしてほしいです。

▶高校生議会で出され
たすべての質問と議事
録は、市のホームペー
ジに掲載しています。

鹿屋の良さを市内外に
発信するための方法は？

高
校
生
議
員
に
よ
る
質
問

　
今
年
の
高
校
生
議
会
は
、
各
学
校

が
1
つ
の
テ
ー
マ
を
設
定
し
、
各

テ
ー
マ
に
関
連
し
た
質
問
を
事
前
に

市
に
提
出
。
議
場
で
は
各
学
校
の
持

ち
時
間
30
分
の
中
で
、
高
校
生
議
員

に
よ
る
質
問
と
市
当
局
の
答
弁
の
ほ

か
、
再
質
問
と
意
見
交
換
が
行
わ
れ

ま
し
た
。

　
当
日
の
リ
ハ
ー
サ
ル
で
は
緊
張
気

味
だ
っ
た
高
校
生
議
員
た
ち
も
、
本

番
で
は
市
当
局
や
傍
聴
に
訪
れ
た
多

く
の
人
を
前
に
堂
々
と
登
壇
。
高
校

生
な
ら
で
は
の
視
点
で
考
え
抜
い
た

質
問
や
提
案
を
行
い
、
活
発
な
議
論

が
交
わ
さ
れ
ま
し
た
。

生活介護事業所の充実
に向けた取り組みは？

高校生議員からの質問一覧

質問＆ 市の答弁

農家の後継者不足を
解決する取り組みは？

▲寿中央バス停に設置された上屋

▲ Facebook「かのやアグリ .net」

～令和元年度 高校生議会より～

鹿屋をこんなまちに！ 若者の視点で！
８月 23 日、市議会本会議場で「令和元年度 鹿屋市高校生議会」が開催され、市内の 7 つの高校から 22 人
が参加し、学校ごとに考えたテーマをもとに、市へ質問や提案を投げかけました。高校生が自分たちのま
ちについて真剣に考え意見を述べた当日の様子をご紹介します。 問市政策推進課　℡ 0994-31-1122

ピックアップ！
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鹿屋高校
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